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COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE 
 

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL 
  
 
Minutes of the special Faculty Council meeting 
held on Friday, October 17, 1997 at 1:30 p.m. in 
the Board and Senate Chamber.  This meeting of 
Council was attended by the following members: 

Procès-verbal de la séance spéciale du Conseil de la 
faculté, tenue le vendredi 17 octobre 1997 à 13 h 30 
dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient 
présents : 
 

J. Benson 
C. Biggs 
P. Bourdin 
C. Boyd 
J. Crozier 
I. Gentles 
R. Gill 
E. Gillis 

J. Gonda 
L. Lewin 
G. MacDougall 
D. Maheu 
G. Moyal 
N. Naiman 
H. Pellerin 
M. Renaud 

J. Rivest 
C. Séguinot 
M. Shering 
M.-F. Silver 
R. Simmons 
D. Spring 
J. Van Huyen 

 
 
1. Chair’s Remarks 
 

The meeting began at 1:50 p.m. 
 
The Chair thanked the members for 
attending this Special meeting. 
 

 
2. Harmony Initiatives [FC-97-98-09] 
 
 
 H. Pellerin, the Chair of Curriculum 

Committee presented the report contained 
in document FC-97-98-09.  She noted that 
CASTL and Curriculum Committee had a 
joint meeting to consider the proposal put 
forward by Senate CCAS.  Following their 
discussion, the joint Committee, in their 
wisdom, judged it necessary to get a more 
global feeling of Faculty Council on items 
1, 5 and 7 of Section A and subsequently a 
“Special meeting” was called.  She 
reminded members of Council that 
comments from the joint committee had 
been forwarded to Senate CCAS, and it 
was reported that the comments had been 
well received. 
 

 
1. Remarques du président 
 

La séance commence à 13 h 50. 
 
Le président remercie les membres de leur 
présence à cette séance spéciale. 
 

 
2. Initiatives d’harmonisation 

 [FC-97-98-09] 
 
H. Pellerin, présidente du comité des 
programmes présente le rapport contenu 
dans le document FC-97-98-09. Elle note 
que le CNAP et le comité des programmes 
se sont rencontrés conjointement pour 
examiner la proposition soumise par le 
CCAS.  Suite aux discussions, les deux 
comités, dans leur sagesse, ont jugé 
nécessaire d’avoir l’opinion du Conseil de 
la faculté à propos des items 1, 5 et 7 de la 
section A et par conséquent, une séance 
spéciale fut demandée. Elle rappelle aux 
membres du Conseil que les commentaires 
des deux comités ont déjà été envoyés au 
CCAS, et qu’ils ont bien été reçus. 
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With regards to Section A, item 1, M. 
Janta, the Chair of CASTL added that a 
better shuttle bus services between the 
Glendon campus and the Keele campus 
should be considered. 

 
 J. Rivest, Glendon’s representative on 

Senate CCAS noted that members of 
CCAS sympathized with Glendon’s 
concern about the bus services and would 
be prepared to support any formal request.  
She also pointed out that CCAS was 
planning to have Sections A and C of their 
report on Senate’s meeting agenda on 
Thursday, October 23, 1997, and that 
should this Council come up with 
substantial amendments, these were not 
going to be considered by the Committee 
per se, and therefore Glendon Senators 
might have to be ones bringing up the issue 
on the floor of Senate. 

 
 A discussion ensued on the issue of 

harmonization and some members felt they 
were once again being pressured to react to 
the issue in such a short notice.  It was 
noted that the issue needed to be more 
widely discussed among the Glendon 
Community, and in a more reasonable time 
limit. 

 
 Some of the concerns raised by members 

were: students enrolments, choice of 
courses, interactive courses, bilingual 
requirements, time-table, bus services. 

 
 Members also expressed their strong 

concerns about the procedure to forward 
the issue to Senate since it was noted 
earlier that CCAS might not be considering 
additional comments from Glendon. 

 
At this point in the meeting, a notice of 
motion was recognized.  However, quorum 
was called and there being no quorum 
present, the meeting ended. 

 

 
Se référant à la section A, item 1, M. Janta, 
président du CNAP, ajoute qu’on devrait 
avoir une meilleure navette entre le campus 
de Glendon et le campus de Keele. 
 
 
J. Rivest, représentante de Glendon au 
CCAS, note que les membres du CCAS sont 
en sympathie avec les inquiétudes de 
Glendon à propos de la navette, et le comité 
s’est engagé à appuyer toute demande 
formelle. Elle ajoute aussi que le CCAS veut 
présenter les sections A et C au Sénat le 
jeudi 23 octobre 1997, et, par conséquent, 
tous les amendements substantiels proposés 
par le Conseil ne seront pas considérés par le 
CCAS, et ce sera donc aux sénateurs de 
Glendon de soulever des questions lors de la 
séance du Sénat. 
 
 
 
On passe à une discussion, et plusieurs 
membres se sentent encore une fois forcés de 
réagir à un si bref délai. On note que la 
question devrait être plus amplement 
discutée dans la communauté de Glendon, et 
dans un délai plus raisonnable. 
 
 
 
Parmi les inquiétudes soulevées par les 
membres on note : inscription des étudiants, 
choix des cours, cours interactifs, exigences 
bilingues, horaires, navettes. 
 
Les membres s’inquiètent vivement de ce 
que la question va être présentée au Sénat 
alors que le CCAS ne compte pas prendre en 
compte d’autres commentaires de Glendon. 
 
 
À cet instant de la réunion, on accepte une 
motion. Toutefois, le quorum est mis en 
question, et celui-ci n’étant pas atteint, la 
séance est levée.     
 
 

 

 


